

## UNE ŒUVRE DE LA FOI

Voici une jeune femme qui nous démontre l'importance d'une vie qui reflète le cœur de Dieu. Nous nous retrouvons ainsi dans Esther 2 :15 qui relate ceci : ***Esther attirait la bienveillance de tous ceux qui la rencontraient.***

Esther était jeune et se retrouvait dans une situation très spéciale. Elle était dans les appartements royaux entourée de plusieurs jeunes filles qui voulaient être reine. Est-ce que c'était le cas d'Esther, je ne saurais dire, mais c'était un moment à gérer pour une si jeune femme qui était juive et vierge. Une chose est certaine, elle a immédiatement gagné la faveur de l'eunuque responsable et attirait la bienveillance de tous ceux qui la rencontraient.

Ce ne sont certainement pas les circonstances qui ont favorisé ce caractère et ce comportement de bonté et de gentillesse. C'est sûrement ce qui l'habitait et qui lui avait été transmis par son oncle Mardochée qui l'avait recueillie, elle qui était devenue orpheline alors qu'elle était encore une enfant. Tous ces événements de la vie auraient pu la détruire.

C'est bon de s'arrêter pour réaliser que dans la vie, nous devons faire des choix au-dessus des événements auxquels nous devons faire face, chercher conseil auprès de Dieu et se rappeler ses précieuses promesses. Il est tellement précieux d'avoir quelqu'un qui nous aime pour nous soutenir, nous encourager, nous reprendre et nous fortifier pour nous guider comme Mardochée l'a fait pour Esther. Cela nous fait grandir selon le cœur de Dieu dans la foi.

Attirer la bienveillance de ceux que nous côtoyons est l'œuvre de la foi!